

Obéissance radicale

Description

Jean 15:9-17

Le commandement de s'aimer les uns les autres est facile à retenir et souvent répété. Nous le voyons, le lisons et en parlons, mais à quoi cela ressemble-t-il de vivre vraiment ce commandement ?

L'obéissance radicale nous conduit à aimer d'une manière qui n'est pas toujours confortable : dans des endroits inconnus, à des personnes particulières, sans instructions étape par étape pour gérer chaque situation. L'obéissance radicale dans l'amour les uns des autres signifie abandonner nos idées sur l'amour et regarder à travers les yeux du Christ pour voir les autres comme le Christ les voit. L'amour radical est pour tout le corps du Christ, toute la communauté.

Une relation profondément enracinée avec le Christ nous conduit à l'amour sacrificiel qui place les besoins du corps du Christ au-dessus de ceux de l'individu. L'amour sacrificiel ne cherche pas une position de pouvoir sur les autres, mais cherche plutôt à responsabiliser, encourager et engager les exclus et les marginalisés parmi nous.

Vous avez été choisis par le Christ et destinés à aller porter du fruit en partageant l'amour radical du Christ avec les autres. Par où commencer ? Asseyez-vous avec Jésus et écoutez.

Auteur : Angela Wilson

date créée

2025/04/01